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COMITE  

DE LA VALLEE DE LA MARNE 
Hôtel Nogentel 
8, rue du Port 

94130- Nogent-sur-Marne 
 

Tél : 01 48.72.47.81 
 

 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 19 OCTOBRE 2011 

 

Etaient présents :  

 

Bureau Exécutif 

 

Jean DEFRENE  ‐ Jane  DASSONVILLE ‐ Renée LAURENT ‐  Guy FERRIOLE 

 

Président de la C.R.E.D 

 

Claude LUMBROSO 

 

Tous les Présidents de Clubs sauf deux : Castel Bridge – B.C. Les Lilas 

 

Membres Individuels 

 

Georgette BONIFACE  ‐ André CHALLIER ‐ Chantal FAUCHER  ‐ Michèle GUILLOT ‐ Martine 

MESSAGER ‐ Jean‐Jacques MILLERANT  ‐ Marcelle LIMBOURG  ‐ José BEVIERRE 

 

Excusés : Claude KALFON  ‐ Michel ROBINE 

 

Directeur du Comité : Isabelle CHALLIER 

 

Secrétaire du Comité : Annick ABITBOL 

 

Secrétaire de séance : Catherine THOMAS 
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Rapport moral du Président  

 

Jean DEFRENE ouvre  la  séance en présentant  le nouveau Président du  club d’Aulnay  sous 

bois, Jean‐Pierre PRECICOUT. 

Ensuite,  il  propose  que Max GUIZON,  Président  du  club  de Vincennes  durant  de  longues 

années  et  qui  fut  Vice‐président  du  Comité,  soit  nommé  vice‐président  d’honneur  du 

Comité. 

Cette proposition est adoptée à l’unanimité des membres présents. 

 

Puis, deux sujets sont abordés : 

 

1 –  les effectifs des  licenciés   sont toujours en baisse, 66  licences en moins dans  le Comité 

hors scolaires. 

Par  ailleurs,  l’âge moyen  des  licenciés  augmente.  Cette  année  82%  en  senior    pour  80% 

l’année passée ; cette situation est inquiétante pour l’avenir. 

Aussi,  il  propose  que  les  clubs  participent  en  grand  nombre  à  l’opération  « Bridger 

ensemble » et s’interrogent sur les moyens pour recruter de nouveaux adhérents. 

 

2 – LES LOCAUX : 

 

Le Président rappelle que depuis un an, le Nogentel a été mis en redressement judiciaire. 

La  situation  économique  de  cet  établissement  ne  s’étant  pas  améliorée,  le  Tribunal  de 

Commerce  de  Créteil  a  rendu  le  12  octobre  2011,  un  jugement  décidant  la  cession 

immédiate de l’activité à un repreneur. 

Cette situation étant très récente, il ne peut actuellement en dire plus. 

Il espère qu’un prochain rendez‐vous avec  les nouveaux responsables de  l’hôtel permettra 

d’éclaircir l’horizon. 

Le rapport moral du Président est adopté  à l’unanimité. 

 

Ensuite, intervention de Guy FERRIOLE. 

 

Il  remercie  très  chaleureusement  Jean DEFRENE qui  a  accepté de  reprendre  la  charge de 

Président pour ces derniers mois et a mis à la disposition du Comité tout son savoir faire et 

son dévouement. 

 

Il continue en précisant que deux stages de formation, l’un pour les moniteurs, l’autre pour 

les arbitres seront organisés début 2012 ; 10 personnes se sont déjà  inscrites pour  le stage 

« moniteurs » et 7 pour le stage « arbitres ». 
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Rapport financier présenté par Jane DASSONVILLE. 

Il ressort de cet exposé qu’un excédent de 11.411,03 euros a été dégagé. 

Elle  attire  l’attention  de  l’Assemblée  sur  une  diminution  sensible  (7.000,00€)  du  poste 

« compétitions ». 

Cette perte a heureusement été comblée par les intérêts (6.600,00€) de l’argent placé. 

L’ensemble des dépenses n’attire aucune remarque. 

 

La Trésorière fait ensuite part à l’Assemblée de la décision prise par le Bureau Exécutif de ne 

plus  offrir  de  coupes  ou  de médailles  lors  du  Tournoi  du  Comité  pour  récompenser  les 

lauréats de  la saison écoulée et de  les remplacer par un cadeau composé d’un coffret de 2 

bouteilles de vin. 

Cette mesure permet d’économiser 3.160.00 euros, ce qui est loin d’être négligeable. 

Cette  disposition  ne  fait  pas  l’unanimité  des  membres  présents.  En  particulier,  Joêlle 

MALEPLATE et Claude  LUMBROSO  regrettent que des  coupes ou médailles ne  soient plus 

remises, au moins aux vainqueurs des épreuves « Promotion ». 

Joêlle MALEPLATE déplore surtout que le caractère festif de ce tournoi ne soit plus respecté. 

 

Après débat et compte‐tenu des diverses opinions exprimées,  Jean DEFRENE propose que 

cette question soit revue par le nouveau Bureau Exécutif pour le prochain exercice. 

 

L’approbation du rapport financier, vérifié et approuvé par Guy MOISON, Expert Comptable, 

est votée à l’unanimité, moins 2 abstentions. 

 

ELECTION DES MEMBRES DE LA CRED 

 

Président : 1 candidat,  Jean‐Jacques MILLERANT, élu 

Vice‐président : 1 candidat, Claude LUMBROSO, élu 

Membres de la C.R.E.D : 

Lors de ce vote, Jean DEFRENE remercie chaleureusement Roger LINDECKER (qui s’est retiré 

de la liste des candidats) pour les nombreux services rendus au Comité. 

Restent en lice 7 candidats : 

 

Sont élus 3 membres titulaires : 

‐ Stéphane LEVI 

‐ Florence PRELI 

‐ Danielle BECKER 
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3 membres suppléants : 

‐ Christiane MONTARON 

‐ Jean‐Paul LORNAGE 

‐ René GAUDRY   

 

ELECTION DES 10 MEMBRES INDIVIDUELS DU CONSEIL REGIONAL 

 

13 candidats. 

Les 10 membres élus sont les suivants : 

 

‐ Jean Claude ANDRE 

‐ Jacques LOUSTAU 

‐ Michèle GUILLOT 

‐ Martine MESSAGER 

‐ Florence PRELI 

‐ Renée LAURENT 

‐ André CHALLIER 

‐ Jean‐Jacques MILLERANT 

‐ Chantal FAUCHER 

‐ Jean‐Paul LORNAGE 

 

Clôture de l’Assemblée Générale Ordinaire par le Président qui remercie vivement tous ceux 

qui s’impliquent dans la vie du Comité, les présidents de clubs, ses amis du bureau exécutif, 

tout  le  personnel,  Annick,  Isabelle  et  les  arbitres  qui  l’ont  tous  soutenu  pendant  cette 

période de transition. 
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CONSEIL REGIONAL DU 19 OCTOBRE 2011 

(réunion tenue à la suite de l’Assemblée Générale Ordinaire) 

 

Présentation des deux candidats : 

1 ‐ Monsieur Guy FERRIOLE, Vice‐président du Comité, prend la parole : 

Face à un mode de gouvernance inadapté de ces dernières années, il propose de constituer 

une équipe solide dans le but de : 

‐ Assurer la pérennité des locaux 

‐ Modifier les statuts pour moins d’autocratie 

‐ Etablir de meilleures relations entre les clubs et le Comité 

‐ Réduire si possible les coûts 

‐ Aider les clubs à recruter 

Il  propose comme membres de son équipe : 

‐ Jane DASSONVILLE, Trésorière 

‐ Marie GUERIN et Hubert DUMONT, Vice‐présidents 

‐ Christian GAVERIAUX, Secrétaire Général 

 

2 ‐  Monsieur Samuel ROZENBERG, Président du Club de Fontenay sous Bois propose : 

‐ De créer de nouveaux statuts 

‐ De faire une publicité accrue des modes de fonctionnement 

‐ Faire évoluer le site internet avec plus d’informations 

‐ D’augmenter les moyens des clubs pour attirer de nouveaux joueurs en dégageant 

des budgets en points d’expert et performance 

‐ Organiser certaines ½ finales dans les clubs et pas au Comité. 

‐ Promouvoir le bridge chez les scolaires 

 

‐ RESULTATS DES ELECTIONS  

 

‐ Election des membres du Bureau  Exécutif : 

 

‐ Election du Président : 2 candidats,  Guy FERRIOLE est élu 
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Election des  2 Vice‐présidents : 3 candidats, Marie GUERIN et José BEVIERRE sont élus 

Election de la Trésorière : 1 candidat,  Jane DASSONVILLE est élue 

Election du Secrétaire Général : 3 candidats dont 1 désisté en séance, Christian GAVERIAUX  

est élu 

 

Elections des Présidents de Commissions 

Commission des compétitions : 2 candidats, Claude ROME est élu 

Commission de l’arbitrage : 1 candidat, André CHALLIER est élu 

Commission jeunesse et scolaires : 1 candidat, Henri CONSTANS est élu 

Aucun candidat ne s’étant manifesté, les présidences des commissions « Bridge Féminin » et 

« Développement et Formation », restent à pourvoir. 

Une question importante a été posée par Henri CONSTANS. 

Lors  des  problèmes  qui  se  sont  présentés  il  y  a  quelques mois,  les  statuts  du  Comité, 

contrairement à ceux de la Fédération, ne prévoyaient pas qu’en cas de vacance du pouvoir, 

la gouvernance du Comité était assurée par le 1er Vice‐président. 

A l’occasion de cette élection, certains ont proposé que celui qui obtiendrait le plus de voix 

soit  le  1er  Vice‐président.  Jean  DEFRENE  a  répondu  que  cette  proposition  n’était  pas 

statutaire. Cette opinion a été confirmée par Maître Stéphane LEVI. 

Il faut donc modifier  les statuts ou refaire une élection pour désigner  le 1er et  le 2ème Vice‐

président. 

Ces propositions seront étudiées par le nouveau Bureau Exécutif. 

Suites aux différentes élections, Jean DEFRENE a salué la persévérance de Henri CONSTANS, 

Président  de  la  Commission  jeunesse  qui  avec  beaucoup  de  talent  a  obtenu  de  bons 

résultats pour le bridge scolaire. 

Henri CONSTANS salue à son tour Guy MASSARD du Club de CLAYE SOUILLY qui lui a apporté 

une aide solide et grâce auquel, CLAYE SOUILLY est le 1er club du Comité à avoir une section 

« cadets ». 

La soirée s’est terminée autour d’une coupe de champagne offerte par le nouveau Président. 

 

Le Président 
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Jean DEFRENE 


